

公益財団法人 イオン環境財団 知多市植樹事業 レポート

北勢商事株式会社
イオン植樹事業 服部家チーム

イオン環境財団様の知多植樹事業に参加させて頂きました。当日は雨が降っており少し肌寒かったです。岡田会長より御挨拶を皮切りに、知多市長様や関係者の皆様より、数多くの感謝のお言葉を頂きました。中でも知多市長は「知多市が縁いっぱいになってほしい。」という思いを抱いてお見えで、大変共感させていただきました。



次に植樹をするところに移動し始めたのですが、5カ年事業の確か4年目と言う事で、植樹場所までが大変遠くなっていて雨の中20分も歩く事となり残念ながら植樹を始める前に、既に疲れてしまいました。しかしながら、そんな事も言ってられないで、植樹をしようと、土手に乗り込んだところ、なんと朝からの雨のせいで、ひどくぬかるんでおり、植樹どころではなく、苗木を取りに行くだけでも大変でした。全て植え終わったころには、へとへとで靴底に5センチ以上の泥が着いており、用意して戴いたバケツの水だけでは落とせずに川の様になった排水路で洗い流す事となる環境でした。翌日はもちろん筋肉痛になりましたが家族で参加でき思い出に残る一日となりました。

皆様に大変お世話になりながら、元気に無事に帰宅する事ができました。この度は知多市の植樹に参加させて頂き、本当にありがとうございました。

